

入ったよー

今月の新刊(佐々並図書室情報)

「八月の御所グラウンド」著:万城目 学
直木賞受賞作! 感動、感涙の傑作青春ドラマ
京都で起きる、幻のような出会いが生んだドラマとは
今までのマキメは、じんわり優しく、少し切ない
青春の、愛しく、ほろ苦い味わいを繰る感動作2編

「横木の恋」著:田良 ゆう
君の百倍、僕は君が好きだ。僕の世界の真ん
中は、もう僕じゃない。それはひどく幸せなこと
だった。
総合病院の長男である加賀谷は、周囲の期待
が重苦しかった。そんな時に出会った道に好意
を示され、舞い上がるようなく心地になる僕の
力を、

★★★★★★★★★★★★★★★★

「ささみみくらまつり」の開催が
迫っていました。今年は、8月1日

思いますが、おまつりの内容にも触れ

ます。はじめにも申し上げました
が、体調管理にご留意いただき、8

月1日に笑顔でお会いできますこ
とを願っています。

★★★★★★★★★★★★★★

今月のわくわく号

6日(火)・20日(火)

※活性化センター前 10:40~11:10

佐々並の今

(令和6年7月1日現在)

世帯数	男性	女性	計	(前月比△3人)	65歳以上割合
261戸	255人	267人	522人	△3人)	58.6%

さようじょてい

8月11日(日) 19時~
ささみみくらまつり
旭活性化センター前駐車場

花火は21時から打ち上げ予定ですが、観
覧場所は佐々並小学校グラウンドです
8月24日(土) 7時50分~
佐々並小学校環境整備作業
地域の方で、ご協力いただける方は、
佐々並小学校へご連絡をお願いいた
します



「ささみみくらまつり」でお待ちしています

7月は梅雨の影響もあり、大雨として一前駐車場で開催いたします。昨
雷など、私たちを不安にさせる日が続
いておりましたが、遂に7月2日に「梅
雨明け」が宣言され、夏本番を迎えてま
した。とは言え、これから暑さは、災
難級と表現されるものであり、心して
からなければならぬと思します。至
るところ耳にされておられるでしょう
が、「自分をする」という考え方の下、水
分・塩分・補給・休息そしてエアコンの
有効活用等を積極的に行っていただく
よう重ねてお願いいたします。
8月を迎えると、みなすべく楽しむの
「ささみみくらまつり」の開催が
迫ってまいりました。今年は、8月1日

年は、屋内での開催でしたが、今年は
会場の一体感を重視し、屋外開催と
したところです。
このまつりの目的の一つとして、佐々
並にお住まいの方だけでなく、久しふ
りに「ささみみくらまつり」に帰省された
方が一堂に集つて、いたくことで、
今は、コロナ禍で停滞してしまっ
た時期もありましたが、以前のよう
に、あちらこちらで笑顔が見られる
光景を望んでなりません。
各家庭にチラシも届いているかとは
思いますが、おまつりの内容にも触れ
が、体調管理にご留意いただき、8
月1日に笑顔でお会いできますこ
とを願っています。

オープニングは、昨年に引き続き、
『ささみみくらまつり支援隊』のみなさんに務
めさせていただきますので、ご期待ください。
そして、盆踊りによって、先祖
の御靈を慰めることも大切な目的
ですので、多数のご参加をお願いい
たします。その後は、「夏夜の運だめ
し」と銘打つて、ご来場のみなさんに、
景品をお届けいたします。すべてが
現在レノファ山口で活躍されている
山本駿亮(しゅんすけ)選手サイ
ドの除草作業を下記の要領で計画して
おりますので、お知らせいたします。
お会員さんには別途お知らせしますが、
多くの方にお寄せいたいので、
事前お問い合わせください。
日時: 9月11日(水)
午前8時から 現地集合でお願いします

寿クラブ奉仕作業のお知らせ
毎年、社会奉仕活動の一環として実施
しております、佐々並小学校グラウン
ドの除草作業を下記の要領で計画して
おりますので、お知らせいたします。
お会員さんには別途お知らせしますが、
多くの方にお寄せいたいので、
事前お問い合わせください。
日時: 9月11日(水)
午前8時から 現地集合でお願いします

ときれ会アルミ缶収集

本年度、第2回目の収集活動を下記の日程
で実施しますので、会員の方は声掛け等、
よろしくお願いいたします。また、地域の
方々におかれまして、活動へのご理解ご
協力をあわせてお願いいたします。

8月30日(金)
午前9時から
商工会议所

夏がやつてきましたね。今年は、七月二十四日と八月五
日です。カレンダーを確認する
と確かに書いてあります。私は、ウナギが大好物。せい
なぎを食べましたか? 皆さんは、ウナギもい
いろ蒸しのやわらかいウナギもい
いふまぶしもいい。白焼きをわざ
ひび醤油でいただくのも最高。全
部いいですね。夏になると、父や母と家の前
に川で、ウナギの竿をつけたり、ナガノ漁をしたり、モリ
をつかって仕留めたりしました。私は食べる専門でしたが。
天然ウナギは、とてもマッ
チヨです。しっかりと運動して
りります。筋肉質です。身がしつか
りしてしまいます。残念なことに、二ホンウナギ
は、わかつてしまふ恐れがあるといな
う報道がありました。私は、ウナギが食べられなくなつた悲
劇です。ウナギよ、絶対に絶滅しないで。心からお祈りしました。皆さん、何を祈りましたか。